

22.12.2025

Jahresendgruß des Fraktionsvorsitzenden

Liebe Mitglieder, liebe Unterstützer,

wieder neigt sich ein Jahr dem Ende zu. Während 2024 noch im Zeichen der Wahlen stand, war 2025 für uns ein Jahr der konkreten Arbeit und der festen Verankerung in unseren Räten.

Gemeinsam mit Holger Poitzsch und Annette Kaiser möchte ich die Gelegenheit nutzen, um Euch von Herzen DANKE zu sagen. Danke für die Treue, die kritischen Impulse, die Anregungen und das Vertrauen, das Ihr uns weiterhin entgegenbringt.

In den Stadtratssitzungen von Großröhrsdorf sowie in den Ortschaftsratssitzungen von Bretnig-Hauswalde und Kleinröhrsdorf haben wir uns in den vergangenen zwölf Monaten konsequent für die Themen eingesetzt, die Ihr uns mit auf den Weg gegeben habt. Es zeigt sich immer wieder: Eine starke bürgernahe Stimme ist unverzichtbar für unsere Heimat.

Nun ist es Zeit, die politische Agenda für einen Moment beiseitezulegen. Wir wünschen Euch und Euren Familien eine besinnliche Weihnachtszeit, Zeit zum Innehalten und einen kraftvollen Start in ein gesundes und friedliches Jahr 2026.

Lasst uns auch im kommenden Jahr gemeinsam daran arbeiten, dass unsere Stadt und unser Rödertal lebenswert und stark bleibt.

Herzliche Grüße

Günter Hutschalik



Wenn Sie mehr von und über uns erfahren wollen, besuchen Sie uns auf unserer Internetseite!
www.fw-roedertal.de